



5 TELECINCO.es más Registrarse | Conéctate | A-Z | Guía TV | Cookies Buscar...

informativostelecinco.com

Inicio Lo último Economía Tecnología **Sociedad** Deportes + secciones A la Carta El Tiempo

ES NOTICIA > Rajoy · Monago · Cataluña · Podemos · Carlos Fabra · Champions · Lo + visto · Trailers · Blogs

Última hora > Un hombre mata presuntamente a sus dos hijas de 7 y 9 años y después se suicida en San Juan de la Arena (Asturias)

Más de 30.000 personas son diagnosticadas cada año en España de una enfermedad relacionada con el páncreas

COMPARTIR

0 0 0

Compartir Twitter correo

Más redes

26.11.14 | 14:46h EUROPA PRESS | MADRID

Más de 30.000 personas son diagnosticadas cada año en España de una enfermedad relacionada con el páncreas, unas patologías que, en su mayoría, son graves y tienen un tratamiento limitado y mortalidad elevada si el diagnóstico no se realiza en un estadio precoz.

Por este motivo, la Fundación Española del Aparato Digestivo (FEAD) ha designado diciembre como 'Mes del Páncreas' con el objetivo de sensibilizar a la población sobre la importancia de cuidar el páncreas y prevenir las enfermedades pancreáticas. Para ello, va a llevar a cabo diversas iniciativas como, por ejemplo, el 'Viaje a un lugar desconocido: el páncreas', que tiene lugar este miércoles en el Intercambiador de Moncloa (Madrid).

"La función del páncreas es vital y tan importante como la de los pulmones y el corazón. Por un lado, produce la insulina necesaria para el control del nivel de azúcar en sangre; y por otro lado, produce los enzimas que permiten digerir los alimentos", ha explicado el especialista del Aparato Digestivo y experto de la FEAD, J. Enrique Domínguez-Muñoz.

Y es que, prosigue, el diagnóstico de las enfermedades del páncreas ha sido tradicionalmente difícil, aunque en los últimos 15 años, el desarrollo de la investigación, la aparición de nuevas técnicas diagnósticas a través de la imagen o la implantación en los hospitales de unidades especializadas en páncreas, están favoreciendo el conocimiento de las enfermedades de este órgano y el aumento de pacientes correctamente diagnosticados.

Ahora bien, de los más de 30.000 nuevos pacientes diagnosticados de enfermedades de páncreas en el país, unos 25.000 corresponden a casos de pancreatitis aguda, 2.000 a pacientes con pancreatitis crónica y 6.000 a nuevos casos de cáncer de páncreas. Asimismo, los expertos han informado de que la pancreatitis se produce por una inflamación del páncreas y puede ser reversible (aguda) o irreversible (crónica).

En ambos casos, se produce una pérdida de las funciones del páncreas. La pancreatitis crónica puede conllevar como primera consecuencia la insuficiencia pancreática exocrina (IPE) que impide realizar adecuadamente la digestión de los alimentos y produce déficits nutricionales. Mientras que en la pancreatitis aguda se produce una autodigestión del páncreas que produce un intenso dolor agudo que obliga al paciente a acudir al hospital.

QUINTA CAUSA DE MUERTE POR CÁNCER EN ESPAÑA

Por otra parte, los especialistas han recordado que el cáncer de páncreas es la quinta causa de por cáncer en España, ya que menos del 5 por ciento de los pacientes sobreviven a los cinco años del diagnóstico. Asimismo, la falta de síntomas, al principio, hace que el diagnóstico llegue en estadios muy avanzados del tumor cuando las soluciones son poco eficaces.

En concreto, el dolor que causa el páncreas se suele confundir con dolor de estómago o de espalda que retrasa el diagnóstico. Este dolor es uno de los principales síntomas de las enfermedades relacionadas con este órgano que está situado detrás del estómago.

Otros síntomas relacionados con un mal funcionamiento del páncreas están relacionados con un

LO MÁS VISTO EN INFORMATIVOS

- 'La niña más bonita del mundo' es rusa
- El horror de las drogas
- El homenaje de Iker Casillas a Martin
- Una perra espera a las puertas del hospital donde su dueño falleció hace un año
- Unos padres descubren cómo la niñera torturaba a su hija de dos años
- El desesperado intento de un perro de salvar a otro atropellado
- Un joven fotografía a un oso justo antes de que se lo coma
- Un niño de tres años mata a su madre de un disparo en la cabeza en Oklahoma (EE.UU.)
- La reacción de un niño cuando su mejor amigo le confiesa que es gay

+ ver más

INFORMATIVOSTELECINCO.COM

NO TE PIERDAS + VISTO LO ÚLTIMO NOTICIAS

Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios, analizar y personalizar tu navegación, mostrar publicidad y facilitarte publicidad relacionada con tus preferencias. Si sigues navegando por nuestra web, consideramos que aceptas su uso. Puedes cambiar la configuración u obtener más información [aquí](#).

Mata a su hijas de 7 y 9 años

milete SERIES · TV MOVIES · PROGRAMAS · INFANTIL · DIRECTO MEDIASET España